et un marais, il fit abattre un grand nombre d'arbres. Il ne cessa de se fortifier qu'à l'approche de l'ennemi.

Tous ces travaux lui permirent de lutter contre des forces supérieures aux siennes, et furent approuvés par le général Watteville. Car il n'avait que 300 Canadiens, une couple d'Ecossais et quelques sauvages, à opposer aux 7000 hommes du général Hampton. Mais Salaberry était doué d'une intrépidité et d'un courage sans bornes.

Il attendit l'armée américaine d'un pied ferme, confiant dans le succès.

Le général Hampton divisa son armée en deux corps. Le premier était composé de cavaliers et de fantassins, soutenus par 2000 hommes, se présenta d'abord